

Inaugurarán placa que conmemora restauración patrimonial en Rere post terremoto de 2010

La ceremonia destaca la recuperación del Museo Casa Cano, reconocido como uno de los primeros inmuebles patrimoniales restaurados en la región del Biobío tras el sismo.

Juvenal Rivera
 prensa@latribuna.cl

de la biodiversidad, centros deportivos y grandes obras de infraestructura.

RESTAURACIÓN PATRIMONIAL

El próximo sábado 18 de enero, a las 11:30 horas, se llevará a cabo la inauguración de una placa conmemorativa en el Museo Casa Cano de Rere, localidad perteneciente a la comuna de Yumbel, en la región del Biobío.

Esta placa, parte del Programa Legado Bicentenario, reconoce al museo como uno de los primeros inmuebles patrimoniales restaurados tras el devastador terremoto del 27 de febrero de 2010, decisión tomada en la administración del ex Presidente Sebastián Piñera Echenique.

La ceremonia se realizará en el salón "Marcelo Montero Cartes" del Centro Cultural, ubicado en calle Pedro Aguirre Cerda 75, en el histórico pueblo de Rere.

El Programa Legado Bicentenario fue instaurado en 2010 por el entonces Presidente de la República, Sebastián Piñera, con el objetivo de preservar y destacar el patrimonio histórico y cultural de Chile.

Este programa, que da continuidad al trabajo de la Comisión Bicentenario, buscó materializar la conmemoración de los 200 años de independencia a través de obras concretas que perduren en el tiempo. Actualmente, integra cien iniciativas distribuidas a lo largo del país, abarcando áreas como rescate patrimonial, espacios cívicos, parques urbanos, espacios culturales, conservación

de la biodiversidad, centros deportivos y grandes obras de infraestructura. La Corporación Aldea Rural, fundada en 2007 con el propósito inicial de establecer un liceo agrícola en Rere, redirigió sus esfuerzos hacia la reconstrucción de edificaciones de adobe y la administración del Museo Casa Cano tras el terremoto de 2010.

Hansel Silva, director de la corporación, destaca que "nuestro compromiso es recuperar, impulsar, preservar y difundir obras y actividades culturales mediante la restauración y conservación del patrimonio, además de apoyar a jóvenes de áreas rurales en su formación profesional".

La corporación financia sus actividades a través de la Ley de Donaciones Culturales y aportes de empresas privadas. Entre sus logros, en 2016, la Cámara de Comercio de Concepción premió a Aldea Rural por su contribución a la reconstrucción patrimonial del Biobío. En 2017, la Fundación Proyección Memoria y el Gobierno Regional del Biobío otorgaron el Premio AMA a la organización por su aporte a la preservación del patrimonio regional.

Actualmente, la corporación impulsa el Proyecto "Lázaro", destinado a recaudar fondos para la preservación del Parque Pedro del Río Zañartu de Concepción, y colabora con el Archivo Histórico de Concepción en la edición de libros de interés patrimonial.



EL MUSEO CASA CANO, en Rere, fue restaurado gracias al Programa Legado Bicentenario.

MUSEO CASA CANO

El Museo Casa Cano, ubicado en el corazón de Rere, es un emblema de la arquitectura colonial y de la historia local. La localidad de Rere, fundada en 1586 bajo el nombre de Villa de Nuestra Señora de Buena Esperanza de Rere, es uno de los asentamientos hispanos más antiguos de la provincia del Biobío, con más de 438 años de historia y tradiciones.

La restauración del museo, tras los daños sufridos en el terremoto de 2010, ha sido fundamental para mantener viva la memoria histórica de la región.

Hansel Silva enfatiza: "La recuperación de espacios como el Museo Casa Cano no solo preserva nuestro patrimonio, sino que también fortalece la identidad y el sentido de pertenencia de la comunidad".

INVITACIÓN A LA COMUNIDAD

La inauguración de la placa del Legado Bicentenario en el Museo Casa Cano es una invitación abierta a la comunidad y a todos quienes deseen conocer más sobre la historia y el patrimonio de Rere.

La ceremonia no solo conmemora la restauración del museo, sino que

también celebra la resiliencia y el compromiso de una comunidad dedicada a preservar su legado cultural para las futuras generaciones.

Para quienes deseen

visitar el museo, este se encuentra en calle Pedro Aguirre Cerda 75, Rere, comuna de Yumbel. El horario de atención es de martes a domingo, de 14:00 a 18:00 horas, con

entrada gratuita.

Para más información sobre el Museo Casa Cano y las actividades de la Corporación Aldea Rural, se puede visitar su página de Facebook.